



MYRIAM XIMENA SEMPÉRTEGUI ARIAS DIRECTORA GENERAL

“ Mi esfuerzo y compromiso por seguir trabajando de la mano de miles de ecuatorianos y ecuatorianas que han encontrado en la Economía Popular y Solidaria (EPS), la oportunidad de alcanzar su autonomía económica y un mejor futuro para sus familias.

Seguiremos empeñados en el reconocimiento del sector de la EPS, como un aporte fundamental para el desarrollo y progreso de la economía nacional. ”

- **Myriam Ximena Sempértegui Arias** es Ingeniera Industrial por la Universidad de Cuenca, en Azuay. Cuenta con una especialización en Competitividad Empresarial enfocada en el Desarrollo Económico y Manejo de Clusters por la Universidad del Azuay. Ha participado en diferentes programas de estudio especializados en temas como Gerencia de Organizaciones; Manejo de Clusters; y Liderazgo, a cargo de organismos como la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE), Universidad de Cuenca, entre otros. Actualmente, cursa la maestría en Administración y Dirección de Empresas en la Universidad Europea del Atlántico (UNEATLANTICO), de Santander, España.
- A nivel profesional, en el ámbito público se ha desempeñado como Directora Zonal 6 del Instituto Nacional de Economía Popular y Solidaria, donde fue responsable entre otras funciones, de la coordinación, control e implementación de políticas, normas, planes, programas y proyectos para el fomento del sector de la Economía Popular y Solidaria (EPS). Fue consultora para las Municipalidades del cantón Rumiñahui, en Quito (Pichincha), y Santo Domingo (Santo Domingo de los Tsáchilas), en temas como sensibilización, socialización y difusión de sistemas de cobranzas.
- Ha sido Gerente General de la Universidad Nacional de Educación (UNAE EP), en Azogues, donde estuvo a cargo de su representación legal, judicial y extrajudicial; administración general; gestión pública; entre otras actividades. Ejerció como Gestora de Apoyo a la Gestión para el Ministerio de Industrias y Productividad (MIPRO), durante lo cual, fue responsable, entre otros aspectos, de la coordinación administrativa, financiera, talento humano, jurídica y comunicación; brindó asesoría en el sistema de planificación e inversión zonal; y dio seguimiento a planes, programas, proyectos, compromisos y metas presidenciales, ministeriales y ciudadanos.
- En el ámbito privado, fue Gerente General de la Cámara de la Pequeña Industria del Azuay (CAPIA), donde estuvo al frente del gerenciamiento y acreditación ante el Consejo Nacional de Capacitación y Formación Profesional (CNCF), actualmente SETEC; acreditación como promotor de proyectos Fondepyme ante el MIPRO; apoyo en programas de emprendimiento productivo, gestión de proyectos de inclusión social para personas con discapacidad y mujeres refugiadas, entre otros. Ha sido, a su vez, Coordinadora de proyectos productivos, sociales y ambientales para ACUDIR (Cuenca); Consultora en temas de seguridad industrial para la Universidad del Azuay; y Coordinadora de Despachos Nacionales y Exportaciones para ERCO - Semilla Logística.
- En el ámbito de capacitación, formación y vinculación con la comunidad ha impartido una variedad de cursos y talleres, entre los que se cuentan: Desarrollo de Competencias Laborales y Potencialización de Recursos Naturales para el turismo comunitario en la parroquia Amaluza, en Cuenca (Azuay), dirigido a mujeres beneficiarias del Bono de Desarrollo Humano (BDH), organizado por CAPIA y SETEC; Administración, Liderazgo, Emprendimiento y Formación de Formadores, con Activa Group; Administración, Planificación, Desarrollo de Proyectos, Motivación y Liderazgo, y Formación de Formadores, con Lagus Consultora; y Manejo de Aplicativos para Docentes, con Neos Group.